

Ibagué, 20 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 391

¡A toda máquina! Ambulancia Vial superó los 3.000 metros de vías rehabilitadas

En lo corrido de 2025, más de 55 tramos han sido rehabilitados por la Alcaldía Municipal, bajo la estrategia 'Ibagué Pavimentada'.

Cada día, las cuadrillas de la 'Ambulancia Vial' llevan a cabo labores de cajeo y asfaltado en tramos críticos de la malla vial. En lo corrido de 2025, más de 3 kilómetros han sido intervenidos, los cuales se sumaron a los 16.5 km registrados en 2024.

"En las últimas semanas se han adelantado labores de cajeo y asfaltado en las calles 17 y 19, entre carreras Primera y Segunda, así como en la carrera Octava entre calles 60 y 64, además del barrio Jordán", informó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Asimismo, Suárez afirmó que de esta manera se continuarán atendiendo las vías principales y estratégicas de la ciudad que requieren intervención inmediata en zona comerciales y residenciales, a través de la estrategia 'Ibagué Pavimentada'.

Además de mejorar la movilidad, estas intervenciones contribuyen a mantener la seguridad vial y a reducir el deterioro vehicular, beneficiando a conductores, ciclistas y peatones.